
 

 

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 表 

 

平成２９年第４回定例会 

質 問

順 位 
質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 答 弁 者 

１ 根 本  浩 

議 員 

 

茨城県は年度内に

県派遣の副市町村

長の引き揚げと発

表しましたが、稲

敷市の対応を伺

う。 

①県とどの様な話し合いが持たれているのか

その経過を伺う。 

②内田副市長が年度内に引き揚げられた場合

に、稲敷市はどの様にして県とのパイプを繋ぐ

のか伺う。 

市長 

副市長 

担当部長 

２ 松 戸 千 秋 

議 員 

１．「卓球バレー」

の普及による高齢

者・障がい者の生

涯スポーツの推進

について 

体力の弱い高齢の方や運動のしづらい障が

い者の方たちが、楽しむことの出来るスポーツ

環境作りは必要と考えますが、ご見解をお伺い

致します。 

担当部長 

２．「アニバーサリ

ーボード」を設置

して記念日を祝福

することについて 

窓口に婚姻届を提出されたご夫婦に、アニバ

ーサリーボードの前で記念撮影し、その写真を

差し上げるお考えはないかお伺い致します。 
担当部長 

３．金婚式祝賀会

の開催について 

当市ではお元気な高齢者の方が毎年増えて

おります。今後、ますますお元気ですごされる

よう、金婚式を迎えられるご夫婦をお祝いする

お考えはないかお伺い致します。 

担当部長 

３ 篠 田 純 一 

議 員 

１．生涯学習につ

いて 

 社会教育と社会体育への、市の認識と今後の

方向性について 

市長 

副市長 

教育長 

担当部長 

２．市民協働への

取り組みについて 

①市民協働への取り組みの成果と課題につい

て 

②生涯学習課と市民協働課との連動を今後ど

のように行っていくのか。 

市長 

副市長 

担当部長 

３．シティプロモ

ーションアクショ

ンプランについて 

１年前に質問したイルミネーション事業に

ついてはその後どのようになっているのか。 
市長 

副市長 

担当部長 

４ 中 沢  仁 

議 員 

稲敷市における東

京オリンピック事

前キャンプ誘致の

現状とその展望に

ついて 

 稲敷市における東京オリンピック事前キャ

ンプ誘致の現状とその展望についてお伺い致

します。 
副市長 

担当部長 



 

 

５ 竹 神 裕 輔 

議 員 

本市の介護予防の

現状と課題につい

て 

①介護予防事業の現状と今後の課題について 

○各事業の現状と課題について 

○効果・効率の高い事業について 

②二次予防事業について 

対象者数と参加者数、その実施内容について 

市長 

担当部長 

６ 若 松 宏 幸 

議 員 

１．自治体エネル

ギー公益事業体の

創設について 

第３回定例会では、エネルギー自治による地

域活性化について質問し、地域エネルギー会社

設立についての調査研究を進めてまいりたい

とのご答弁がありました。そこで、下記項目に

ついて、お伺い致します。 

①公益事業体の発展性について 

②日本版シュタットベルケについて 

③地域の課題解決について 

市長 

担当部長 

２．投票環境向上

に向けた取り組み

について 

選挙における投票環境向上に向け、地域の実

情を踏まえ、交通弱者に配慮した移動を支援す

る取り組みを行う自治体が増えています。稲敷

市では、国政選挙や県知事選挙等の投票率が県

平均を下回る状況が続いておりますが、投票環

境を向上させる取り組みについてお伺い致し

ます。 

市長 

担当部長 

７ 柳 町 政 広 

議 員 

公共施設再編方針

について 

①現在の進捗状況について 

②旧庁舎一般備品等の再利用の現状について 

③旧庁舎敷地内の記念樹木や碑文の処理につ

いて 

市長 

担当部長 

８ 山 口 清 吉 

議 員 

１．国民健康保険

税の引き下げにつ

いて 

①平成３０年に国保の都道府県単位化のため

の国保事業納付金の算定結果が明らかにされ

ます。稲敷市の納付金の額は一世帯当たりいく

らになるか。 

②これを機会に国保税の引き下げをしてはど

うか。 

担当部長 

２．市道（江）３２

１７号線と市道

（江）３５３６号

線の交差点付近の

冠水発生について 

①原因は低地の盛土であると考えるがどうか。 

②今後の排水対策について伺う。 市長 

担当部長 

３．障がい者支援

行政について 

①障がい者の就労サポートの強化について伺

う。 

②一般就労が困難な障がい者の雇用拡大のた

め、福祉的就労の事業者を拡大することについ

て伺う。 

市長 

担当部長 



 

 

９ 浅 野 信 行 

議 員 

１．減反政策廃止

について 

コメの「減反政策」が廃止されるとして大き

く報道されてから３年近くが経過しました。農

家の皆様は情報不足により「来年はどうなるの

か心配だ」などの声があります。減反政策の廃

止についての情報と対応をお伺い致します。 

市長 

担当部長 

２．地域共生社会

の実現について

（コミュニティソ

ーシャルワーカー

について）            

 地域共生社会を実現するには、地域の動きを

後押しする具体的な支援策を示す必要があり

ます。もっとも重要だと思うのは、助け合いの

地域づくりの要となる人材の育成だと思いま

す。その中で大きな役割を果たすのが、コミュ

ニティソーシャルワーカーです。稲敷市のコミ

ュニティソーシャルワーカーの現状と取り組

みをお伺い致します。 

市長 

担当部長 

 


